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GL 
Esistono alcune parole in cui il suono gl + i è duro, come in glicerina, glicine, negligenza, 
geroglifici. 
Se gl è seguita dalle vocali a – e – o – u il suono è duro, come in glassa, iglù, gladiolo, 
gladiatore, gloria, globuli, globo. 
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GN 
Quando è seguita dalle vocali a – e – o – u la gn non vuole mai la i: gna – gne – gno – 
gnu. Fanno eccezione la parola compagnia e la prima persona plurale di alcuni verbi 
dell’indicativo (es. disegniamo). 

GN 
Quando è seguita dalle vocali a – e – o – u la gn non vuole mai la i: gna – gne – gno – 
gnu. Fanno eccezione la parola compagnia e la prima persona plurale di alcuni verbi 
dell’indicativo (es. disegniamo). 
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